

DEL 15 AL 19 DE MAYO

Vigilarán voto anticipado en 20 penales

ELIZABETH RÍOS

Ayer los integrantes del INE Edomex realizaron el sorteo de quienes serán los observadores electorales

La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México realizó el sorteo de las personas interesadas en participar como observadoras electorales al interior de los 20 Centros Penitenciarios en los que se llevará a cabo la votación anticipada de Personas en Prisión Preventiva que se llevará a cabo del 15 al 19 de mayo próximo, en la renovación de la gubernatura en la entidad.

Las funciones de estos observadores electorales, es, como su nombre lo indica, observar el proceso de votación anticipada que se llevará a cabo a lo largo de al menos tres horas en el sistema penitenciario mexiquense.

El consejero electoral Ramiro Medrano González destacó que en al menos ocho centros penitenciarios se registró una persona como observadora electoral, mientras que en los 12 restantes hubo 175 aspirantes, lo que refleja el interés de la población en la vida democrática del estado.

En su intervención, el representante

Para el proceso de votación anticipada de personas en prisión preventiva en la entidad serán instaladas 73 mesas receptoras

del PRI, Ángel Luz Lugo Nava, sostuvo que con la participación de las y los observadores electorales, se legitimará el proceso de votación anticipada en los 20 Centros de Prevención y Readaptación Social del Estado de México.

"(Este proceso) viene a legitimar aún más el resultado que habrá de registrarse, así que debemos reconocer el trabajo de las vocalías, porque gracias al trabajo de ellos se hace posible el poder legitimar la participación de la ciudadanía y como bien se sabe, esta figura de observador electoral es muy interesante porque viene a darle certeza a los resultados electorales", manifestó Ángel Luz Lugo.

En su intervención luego del sorteo, el vocal ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez destacó que si bien las y los observadores electorales ya cuentan con el protocolo de ingreso a los penales mexiquenses, está por confirmarse la hora de ingreso durante la jornada de votación anticipada.

"Todas estas personas ya cuentan con el protocolo para el ingreso a centros penitenciarios, y en estos días se les hará lle-



Instituto Nacional Electoral Estado de México

Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México

gar cuál será la hora de ingreso, como todos sabemos, el ingreso a los centros penitenciarios va a ser al mismo tiempo de todas las personas, los funcionarios del INE, el observador electoral por mesa y el representante de partido político por cada una de estas mesas", informó.

Cabe mencionar que para el proceso de votación anticipada por parte de personas en prisión preventiva en el Estado de México, serán instaladas 73 mesas receptoras de votación, las cuales estarán distribuidas de la siguiente manera: 6 en Chalco, 6 en Cuautitlán, 10 en Ecatepec y en El Oro, en Neza Sur, Sultepec y Tenancingo Sur se instalarán una en cada penal.

Así como 10 en Neza Bordo, 2 en Otumba Tepachico, 10 en Santiagoito, 2 en Tenango del Valle, 5 en Texcoco, 10 en Tlalnepantla, una en Valle de Bravo, 2 en Zumpango y 1 en el Centro

de Internamiento.

En cada mesa habrá un observador u observadora electoral.

Con base en el calendario de votación en los centros penitenciarios mexiquenses, el día lunes 15 de mayo este ejercicio democrático se realizará en Ecatepec, Texcoco, Tenancingo Sur e Ixtlahuaca; el martes 16 de mayo en Santiagoito, Lerma, Neza Norte y Neza Sur y, para el miércoles 17 de mayo en Tlalnepantla, Quinta del Bosque, Tenango del Valle y Jilotepec.

Para el jueves 18 de mayo en Neza Bordo, Valle de Bravo, Otumba Tepachico y Zumpango, y para el viernes 19 de mayo en Chalco, Cuautitlán, Sultepec y el Oro.

Vale mencionar que según datos previos se anticipaba que 5 mil 212 personas podrían participar en la elección, sin embargo, la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México precisó que la cantidad podría ser menor.